

Leserbrief

zum Thema Verkehr in Eutingen

Wir wollen das gleiche

In unserer gesamten Region hat der LKW-Verkehr stark zugenommen. Die Gründe sind vielfältig. Besonders betroffen sind die Ortschaften. Je länger die Ortsdurchfahrt, umso spürbarer für die Menschen. Das trifft besonders zu für Eutingen, aber auch für Bildechingen. Beide Ortschaften bewältigen zur Zeit Mehrverkehr durch die Sperrung der B 32 bei Nordstetten. Autobahnverkehr verlagert sich auf die B 14.

In Eutingen wurde in letzter Zeit massive Kritik an der Verkehrspolitik des Landes geäußert durch den Bürgermeister und durch Gemeinderäte. Was lag für die Grünen näher, als darauf zu reagieren und ein Gespräch mit dem Ministerium zu suchen, um mehr Klarheit zu schaffen. In der Sache wollen wir ja alle das gleiche. Wir Grüne sehen uns sogar in einer besonderen Verantwortung, die Situation auf der B 14 erträglicher zu machen als sie derzeit ist. Wir fanden es gut und mutig vom Eutingen Gemeinderat, die Ortsdurchfahrt durchgehend auf Tempo 30 zu setzen. Wir möchten auch unterstützend wirken, dass Flüsterasphalt und Kanaldeckel angegangen werden. Vor allem setzen wir uns dafür ein, dass nach Fertigstellung der Brücke die Straße ab dem Postfrachtzentrum runtergestuft wird und für LKWs gesperrt wird. Wir halten das für realisierbar. Es wäre bei einer Autobahnsperrung trotzdem möglich, die Straße vorübergehend für alle Verkehre freizugeben.

Auch wenn es manchen Eutingern schwer fällt, gelingen werden gute Lösungen nur im Einvernehmen, nicht in Feindschaft. Sachlichkeit ist dabei eine Grundvoraussetzung. Auch der Verkehrsminister kann sich nicht über Recht und Gesetz hinwegsetzen. Wenn die Polizei und Verkehrsschau zur Zeit eine Gefährdungssituation in Eutingen verneint und deshalb eine Sperrung für LKW ungesetzlich wäre, dann kann sich keine Behörde, auch nicht das Verkehrsministerium, darüber hinwegsetzen. Die Entscheidung der Verkehrsschau muss also vom Tisch.

Eine neue Situation entsteht nach Inbetriebnahme der Brücke. Wir alle gemeinsam, der Bund, der letztendlich über Bundesstraßen entscheidet, das Land, die Kommunen sollten in gemeinsamem Vorgehen dafür sorgen, die Vorgaben zu ändern. Nutzen wir doch lieber die nächsten Jahre bis zur Fertigstellung der Brücke, um die bestmöglichen Verkehrsregelungen für die Ortschaften Eutingen und Bildechingen zu finden

Kristina Sauter
Stadträtin Offene Grüne Liste Horb

Wolf Hoffmann
Stadtrat Offene Grüne Liste Horb und Kreisrat Grüne